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CONSEIL MUNICIPAL DU 15 DECEMBRE 2023 

 
INFORMATIONS DIVERSES 

 
INFORMATION DU MAIRE  

 
-Les vœux à la population auront lieu le dimanche 7 janvier à 11h00 à la salle de l’Arche. 
-Les vœux de la communauté de communes auront lieu le 29 janvier au siège de 
l’intercommunalité. 
-La cérémonie de La Sainte Barbe est fixée au 14 janvier 2024. 
 
-Le projet de construction d’une caserne de sapeurs-pompiers avance. Un terrain sur la commune 
de Roche a été retenu par le SDIS pour envisager la construction de la caserne des sapeurs-pompiers 
regroupant les centres de FOUR et ROCHE. 
 
 

TOUR DE TABLE  
 
Commission travaux - Marcel NICOLIER 
-Les poteaux en bois de Télécom sont en cours de remplacement sur la commune. Ils seront 
remplacés par des poteaux composite imitation bois. Ce projet concerne environ 50 poteaux. 
-Plusieurs nouveaux points d’éclairage public vont être installés sur la commune. 
-A Saint Bonnet, un espace détente avec une aire de jeux et un chemin piéton pour rejoindre les 2 
arrêts de bus seront créés prochainement. Une consultation sera lancée. 
-Concernant le diagnostic du réseau d’eaux usées, des mesures ont été faites et ont été analysées. 
Les tests à la fumée ont été effectués. Il en ressort qu’il y a des anomalies chez des particuliers. Ces 
derniers devront se mettre en conformité. Des grilles d’eaux pluviales sont aussi branchées sur le 
réseau d’eaux usées. La collectivité devra engager les travaux nécessaires. 
 
Commission enfance, jeunesse et personnel communal- Catherine PILLOIX  
-Le futur projet concernant le bâtiment « enfance et jeunesse » se poursuit. 
Le permis de construire sera déposé en février 2024. Le début des travaux est prévu pour juin 2024 
avec une livraison et mise en service en juillet 2025.  
Nicolas ISSEMANN conseille de prévoir dans le secteur de ce bâtiment, un dépose minute. 
-Les préfabriqués situés à côté de la mairie seront enlevés prochainement. 
Des nouveaux algécos seront installés à partir de mi- décembre 2023 pour une durée de 20 mois 
environ en attente de la livraison du nouveau bâtiment enfance et jeunesse. 
-Lors des manifestations sur la commune, elle propose que la commune achète des verres 
recyclables à l’effigie de la commune pour éviter la consommation de verres jetables. 
 
 
Commission embellissement – Michel BOUGAREL 
-La soirée des illuminations a été un vrai succès. Il remercie le comité des fêtes, les associations, la 
municipalité et le personnel communal pour la participation et l’investissement de chacun. 
-Suite à une rencontre avec le club de tennis, ce dernier demande un éclairage des courts de tennis. 
Il envisage aussi une formule afin de partager les courts avec des non licenciés à l’année. 
- A compter de janvier 2024 et de façon pérenne, le chemin des Bersoudières sera en sens unique 
entre la descente de Chantereau et la rue du 8 mai. 
 
 
 



Commission finances et PCS - Jérôme PONTAL 
-Concernant le Plan Communal de Sauvegarde, une nouvelle session est prévue en 2024 en 
condition réelle, pour une durée de 1h30. Une mise à jour sera faite avec l’aide de l’assurance 
Groupama. 
-Le DATAMATRIX est opérationnel au bar du village. Il permet le paiement des factures 
d’organismes publiques 
-Dans le cadre des jeux olympiques 2024, des animations seront organisées et un arbre sera planté 
sur la commune 
 
 
CCAS – Catherine PILLOIX 
-Le CCAS a organisé une collecte de jouets. Certains seront remis à la Croix Rouge et d’autres seront 
envoyés en Côte d’Ivoire. 
- La convention pour la mutuelle solidaire a été reconduite avec SOLIMUT pour une durée de 5 ans 
à compter du 1er janvier 2025. 
 
 
Sophie KOWALSKI 
Le PLU est en cours de modification. 
Le dossier est en cours d’étude auprès des PPA (Personnes Publiques Associées). L’enquête 
publique aura lieu en mars et avril 2024 et dont 3 permanences en présence du commissaire 
enquêteur (lundi 18 mars et samedi 23 mars de 9 à 12h et le vendredi 29 mars de 15 à 18h). 
 
Jean-Paul BOIS 
Un nouveau frigo sera commandé pour la salle de l’Arche. 
 
Nicolas ISSEMMAN 
-La commission « agriculture et environnement » va être relancée pour étudier les possibilités de 
bornes électriques, d’ombrières, de panneaux solaires... 
 
Audrey ANTOUARD 
La dernière collecte de sang a été un succès. Il y a eu 77 donneurs dont des nouveaux donneurs. 
 
Bernard GUILLARME 
-Il félicite Bernard COCHARD et Aurélie VERNAY pour l’aboutissement du projet de la caserne des 
sapeurs-pompiers sur la commune de Roche. 
-L’ARSL organise un entrainement convivial le 14 janvier 2024. 
 
Christian LAMBERT 
Il demande s’il est envisagé d’installer des caméras de vidéosurveillance afin d’assurer la sécurité 
des personnes et des biens sur la commune. 
Bernard COCHARD répond qu’une étude a été réalisée et ce projet demande réflexion et représente 
une somme importante. 
 
Erwin KOSTUS 
Il fait remarquer qu’ENEDIS réalise actuellement de l’enfouissement de réseau électrique sur la 
route départementale. 
 


